

---

Aktenzeichen

Verfasser

Meider, Jürgen

---

Beratung

Datum

Bauausschuss

04.07.2016

öffentlich

---

Betreff

**Straßenbenennung Gebrüder-Oppel-Straße**

---

## **Sachverhalt:**

### **STRASSENNEUBENENNUNG**

#### **Umbenennung eines Teilstücks der Herrieder Straße, Elpersdorf**

Vorgeschlagener Straßenname: Gebrüder-Oppel-Straße

Auf Antrag der Bürgerinitiative Ansbacher Parteiloser (BAP) vom Januar 2010 soll eine

#### **Gebrüder-Oppel-Straße**

benannt werden. Im November 2009 sind die letzten beiden Brüder der Ansbacher Unternehmerfamilie Oppel innerhalb von nur zwei Tagen verstorben. Der Begründung des Antrags kann auszugsweise entnommen werden: Die Gebrüder Oppel haben die Firma zu einem weit über Ansbach hinaus bekannten Betrieb ausgebaut. Die Firma Oppel ist zu einem wichtigen Wirtschaftsfaktor für die Stadt Ansbach geworden. Seit 1971 ist der Betrieb der Firma Oppel im Ortsteil Elpersdorf ansässig.

Aktuell wurde als Anliegen der Firmenleitung bekundet, ein Teilstück der Herrieder Straße in Elpersdorf (ab der Liebigstraße bis zur südlichen Ortstafel) offiziell mit der o.g. Straßenbezeichnung zu benennen.

## **Beschlussvorschlag:**

Das o.g. Teilstück der Herrieder Straße erhält die Straßenbezeichnung „Gebrüder-Oppel-Straße“.

## **Anlagen:**

Antrag Straßenbenennung Gebrüder-Oppel-Straße

Lageplan Herrieder Straße

Luftbild Herrieder Straße